
 
Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, com início às dezessete horas, 
realizou-se sala de coordenação do infantil/fundamental do Departamento de Educação 
localizado na Praça Madre Caprini, nº 87, Vila Mariana, Mococa, SP, a reunião extraordinária 
do Conselho Municipal de Educação, sob a coordenação da Presidente Sra. Kátia Magnani 
Beloti. A Presidente solicitou que fossem anotados os conselheiros presentes: Eduardo 
Donizeti Jeronimo, Guilherme Henrique de Souza, Marcia Helena Bora Alves, Marcia 
Angelita De Lima Toscano Guerra, Maria Luisa Cotrin Martinelli, e a Presidente Kátia 
Magnani Beloti. A Sra. Presidente iniciou a reunião informando que a prioridade da presente 
reunião extraordinária era a emissão do parecer sobre a nova grade curricular do Novo Ensino 
Médio do 2º ano Ensino Médio na EMEB Prof José Barreto Coelho. A Sra Presidente informou 
que em conversa com uma professora que fez parte da equipe da Comissão para a Elaboração 
da referida grade, a professora reforçou a necessidade de ter uma plataforma para o 
acompanhamento das aulas, para que os professores possam realizar postagens de conteúdo, 
vídeo aulas, e outros materiais necessários ao aprendizado. Todos os conselheiros presentes 
concordaram com a emissão do parecer favorável a grade curricular do 2º ano do Ensino Médio 
desde que haja uma plataforma para acesso por parte dos alunos e que as aulas possam ficar 
gravadas e disponíveis aos alunos para acesso a qualquer momento. A Sra. Presidente 
informou a necessidade a elaboração de um documento único para as escolas municipais 
realizarem o processo de atribuição de aula. Entretanto frisou que esta discussão precisa ser 
mais ampla e envolver professores, coordenadores e diretores das escolas municipais. Ficou 
decidido entre os conselheiros presentes que a “Comissão Permanente de Aperfeiçoamento, 
Atualização e Desenvolvimento do Quadro do Magistério” publicada no Diário Oficial do 
Município no dia 12/09/2022 representa todos os segmentos de ensino vinculados a Rede 
Municipal e que Comissão tem condições de debater e auxiliar na construção de um 
documento único para o processo de atribuição de aulas em todas as escolas da Rede. Portanto, 
a Sra. Presidente convocará uma nova reunião extraordinária para o dia 20/10/2022 as 13h30 
no Departamento de Educação juntamente com os membros da referida Comissão para debater 
e iniciar a elaboração de um documento de atribuição de aulas para as escolas vinculadas a 
Rede Municipal de Ensino. A conselheira Marcia Helena Bora Alves externou sua 
preocupação com o término do contrato da professores de Atendimento Educacional 
Especializado (AEE) em Dezembro/2022. Ficou decidido entre os conselheiros presentes a 
necessidade de enviar ofício ao Departamento de Educação pedindo informações sobre o 
término de contrato dos professores de AEE, e de especialistas na Rede Municipal de Ensino, 
também será questionado se haverá um novo Processo Seletivo para contratação de novos 
profissionais para atender a demanda de trabalho. A conselheira Maria Luisa Cotrin Martinelli 
informou que uma mãe da EMEB Prof José Barreto Coelho entrou em contato e informou de 
suas preocupações quanto a interrupção de aulas na escola entre os dias 10/10/2022 (segunda-
feira) até 14/10/2022 (sexta-feira). A referida mãe disse estar indignada pois a escola ficou 
sem aulas presenciais na Pandemia e estareia sem aula novamente. O conselheiro Guilherme 
Henrique de Souza justificou a todos que a suspensão das aulas é devido ao empréstimo do 
prédio para os torneios do Chico Piscina e Kim Mollo que serão realizados na cidade, e o 
prédio será utilizado como alojamento para os atletas. O conselheiro lembro a todos que os 
referidos torneios são tradicionais na cidade de Mococa e a presença dos atletas movimentam 



 
a economia local. O conselheiro informou que para compensar os dias sem aula, a escola 
preparou atividades que serão envidas aos alunos para realizarem em casa, e no retorno a escola 
no dia 17/10/2022 todas as atividades serão corrigidas com os alunos. Ficou decidido entre 
todos os conselheiros presentes sugerir ao Departamento de Educação a elaboração de um 
calendário letivo para o ano de 2023 específico para a EMEB Prof José Barreto Coelho, ou 
que para o ano de 2023 as escolas do estado possam ser utilizadas como alojamento visto que 
na próxima semana é “Semana do Saco Cheio” para as escolas estaduais do estado de São 
Paulo. A Sra. Presidente informou que a próxima reunião será no dia 20/10/2022 as 13h30 no 
Departamento de Educação. Sem mais nada a tratar, eu Guilherme Henrique de Souza, a 
pedido da presidente secretariei e digitei a presente ata, juntamente com os demais 
conselheiros presentes nessa reunião. 


